

fragants ; deux des diocèses, Westminster et Birmingham, ont en outre chacun un évêque auxiliaire. Le nombre de prêtres, réguliers et séculiers, répandus dans les quinze diocèses, s'élève à 2,256 ; ils déservent 1,269 églises ou chapelles ; dans ce chiffre ne sont pas compris les oratoires particuliers. En 1885, on ne comptait que 1,259 sanctuaires, et le clergé n'avait que 2,195 membres tant séculiers que réguliers.

En Ecosse, où la hiérarchie catholique est rétablie depuis cinq ou six ans seulement, il y a deux provinces ecclésiastiques : celle de Saint-André et d'Edimbourg et celle de Glasgoy. La première a quatre suffragants, la seconde n'en a point, mais c'est elle néanmoins qui compte le plus de catholiques. Le nombre des prêtres dans les six diocèses réunis est de 320, celui des églises et chapelles de 306.

---

L'EGLISE CATHOLIQUE EN AUSTRALIE. — L'Eglise d'Australie n'a pas encore un siècle d'existence, et pourtant elle possède 1 cardinal, 2 archevêques, 12 évêques, 500 prêtres, 700 églises, 100 maisons religieuses pour l'enseignement, 2 universités et plusieurs centaines d'écoles.

Ajoutez les orphelinats, les hôpitaux, les séminaires, asiles pour les pénitentes, les ordres religieux : bénédictins, franciscains jésuites, maristes, carmélites, frères et sœurs pour les écoles.

Quelle preuve frappante de la vitalité de l'Eglise !

*(Semaine religieuse de Montréal).*

---

NEUVAINES A LA RIVIERE-DU-LOUP (en bas).—Les exercices de la neuvaine en l'honneur de saint François-Xavier commencés en cette paroisse le 28 février se sont